
 
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
 DU 18 OCTOBRE 2023 

de l’association « La Raquette Roquefortoise » 
 
 
Club-house de la Raquette Roquefortoise, Parc des Sports, Roquefort les Pins 

 
Le président ouvre la séance en accueillant une assistance de 12 personnes. 
M. Sylvain Rossi, conseiller municipal, nous fait l’honneur de sa présence. 
 
Membres du bureau : 
  
Président :    Bernard Pottier 
Secrétaire général   Philippe Bérard 
Trésorier :    Arnault Fontebride 
Responsable informatique : Daniel Reynès (absence excusée) 
Responsable école de Tennis  : Max Habert 
Membre actif :   Samira Demaria 
Membre actif:    Martine Delas (absence excusée) 
 
    
Agenda: 
 
Le président et son équipe interviennent à tour de rôle sur les sujets 
suivants : 
 

• Bilan de l’année 2022/2023 
• les réalisations 2022/2023 
• Bilan et Compte de résultats financiers 2022/2023 
• Budget prévisionnel  2023/2024 
• Projets 2023/2024 
• Animations 2023/2024 

                            



Bilan Saison 2022/2023 : 
 
Le président revient sur les accomplissements de l’année : 
 

• 604 membres licenciés sur la saison 2022/2023 
• Forte progression des membres adultes avec plus d’adultes que 

d’enfants pour la première fois dans l’histoire du club. 
• A Roquefort on joue au tennis de 4 à 88 ans. 
• Grosse dynamique au niveau de l’Ecole de tennis avec notamment le 

succès des horaires aménagés (25 collégiens de la 6e à la 3e).  
• Merci à notre sponsor Premium CG Finance qui aide notamment sur 

l’équipe des horaires, des équipes… 
• Plusieurs membres de l’école de Tennis ramasseurs de balle à Monte-

Carlo 
• Succès des billets Club Monte-Carlo (plus de 30 membres présents le 

jeudi) 
• De nombreux tournois organisés par le Club (TMC, open, Double…) 
• Développement du tennis féminin avec la participation aux animations 

organisées par la ligue. 
• Des enseignants toujours autant impliqués dans le développement du 

club. 
 

 
Réalisations 2022/2023 : 
 

� Relampage des courts 1, 2 et 3. Eclairage en Led du court 6. 
� Réparation du court 6 suite aux dégâts provoqués par la tempête. 
� Etude de mise en place des padels 
� Nouvelle convention avec la mairie intégrant les padels signée par M. Le 

Maire et notre président.  
 
Bilan Financier :  
 
Arnault nous présente les dépenses/recettes de l’année, avec un solde positif. 
Le résultat 2022/2023 affiche un excédent de 28 417 euros. 
Proposition de réallouer cet excédent sur les priorités d’investissement du 
Club (Projet padel, matériels ….). 
 

Le bilan financier est approuvé.                                                    



Budget 2023/2024 Financier : 
 
Le budget 2023/2024 est construit pour être à l’équilibre avec des prévisions 
de recettes et de dépenses de 68 000 euros. 
Le budget devra intégrer une augmentation du  loyer 17K euros en 2024 et 
15K euros en 2025 pour financer la construction des padels. 
 
Le budget est approuvé. 
 
Projets : 
 

� Tee-Shirts pour les élèves de l’école de Tennis et les équipes 
� Réparation des courts en Terre Battue 
� Solution d’arrosage pour les périodes estivales 
� Ajustement de l’éclairage sur le 1 (reglage), 2 et 3 (plus de puissance) 
� Réflexion sur la possibilité d’avoir plus de vestiaires/douches  
� Formalisaiton du mode de gestion des padels pour 2024/2025 

 
La validation des projets se fera lors de réunions de bureau au fur et à 
mesure de leur avancement. 
 
Animations : 
 

� Invitation des horaires aménagés au Master Monte Carlo 
� Propositions aux adhérents de profiter des prix spécial Club pour le 

tournoi de Monte-Carlo 2024 (comme en 2023) 
� Barbecue en juin (à étudier lors de la finale de Roland Garros) 
� Tournoi interne en septembre 
� Participation aux animations sportives dans le cadre de l’année 

olympique 
 
Fin de séance  
La Raquette Roquefortoise  
P. BERARD 

 


